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Una avería deja la EPSAR 
de Cala Lanuza inutilizada

u El pasado martes 13 
de octubre se celebró una 
reunión  en las instalacio-
nes de la EPSAR LANU-
ZA a la que asistieron to-
dos los portavoces de los 
grupos políticos del Ayun-
tamiento del Campello, a 
excepción de VOX, con el 
fi n de conocer el estado 
de esta instalaciónLa reu-
nión se realizó a instan-
cias del área de   Servicios 
y Medioambiente, dirigida 
por el edil Julio Oca (Cs), 
quien califi có de éxito en 
lo referente a la alta par-
ticipación de los diferen-
tes grupos políticos mu-
nicipales de El Campello.                                                           
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uLa Junta 
Festera consigue 
reunir toneladas
de alimentos 
en su ofrenda 
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Os presentamos nuestra nueva sección Somos Salud 
con todos los consejos y servicios de los profesionales 
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Especial Somos Salud                      Pág.14-19

Una reunión entre todos los grupos informa de 
la solución adoptada por el equipo de gobierno
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Más de 400 hogares y comercios de la zona norte de El Campello estrenan fibra óptica
Som El Campello
u El concejal de Modernización, 
Rafa Galvañ (PP), comunica 
que la compañía Telefónica ha 
aumentado su red de fibra ópti-
ca en la zona norte de El Cam-
pello con el objetivo de poner al 
alcance de particulares y empre-
sas la mejor tecnología de red 
fija disponible en el mercado. En 
total, 431 hogares y comercios 
entran así por primera vez en 
cobertura en este municipio. “Un 
pñaso adelante importante en el 
terreno de las comunicaciones 

para una zona del municipio que 
lo demandaba con insistencia”, 
señala Galvañ.
Los trabajos realizados por la 
compañía ya permiten dispo-
ner de esta conexión avanzada 
en distintas zonas, asegurando 
además una red que soporta 
los aumentos de la velocidad 
de transmisión tanto de subida 
como de bajada, a medida que 
los servicios y aplicaciones lo re-
quieran y sin tener que realizar 
nuevos trabajos.
Con este despliegue se amplía 

la cobertura en las zonas de 
Cala d’Or, La Merced y Venta 
Lanuza. Sumando los desplie-
gues anteriores, más del 82% 
de los hogares y empresas de 
El Campello ya tienen acceso a 
la mejor tecnología ante el ele-
vado crecimiento de la demanda 
de tráfico de datos. La fibra óp-
tica es una tecnología que exige 
una importante inversión, “pero 
estamos convencidos de que es 
la mejor apuesta que podemos 
hacer en un momento en el que 
la digitalización ha dejado de 

ser una opción y se ha conver-
tido en una obligación”, explica 
Bruno Vilarasau, director de Ad-
ministraciones Públicas y Servi-
cios Digitales de Telefónica en la 
Comunidad Valenciana.
La puesta en marcha de este 
servicio permitirá a El Campello 
posicionarse tecnológicamen-
te en una situación avanza-
da para hacer frente al nuevo 
entorno digital post-Covid. De 
esta forma, se da cobertura a 
la demanda creciente de los 
hogares y empresas. La fibra 

óptica es actualmente la tecno-
logía de conectividad fija más 
avanzada del mercado. En el 
ámbito doméstico, la fibra ópti-
ca simétrica de 600 MB permite 
teletrabajar, estudiar, ver televi-
sión de alta definición, disfrutar 
de juegos online con gran flui-
dez, realizar videoconferencias 
de máxima calidad y navega-
ción ultra rápida en Internet, 
incluso desde distintos disposi-
tivos simultáneamente sin que 
el estado de la conexión sufra 
alteraciones.

Som El Campllo
u “Operació biberó” ha sido el 
nombre elegido por el Grupo 
Scouts Mare Nostrum de El 
Campello para llevar adelante, 
hoy, una campaña de recogida 
de alimentos infantiles a bene-
ficio de Cáritas, con instalación 
de mesas petitorias en dife-
rentes establecimientos de ali-
mentación del municipio, como 
Mercadona, Lidl e Hiperber. La 
jornada ha resultado extraordi-
nariamente satisfactoria, con un 
resultado final de algo más de 
1.500 kilos de alimentos y pro-
ductos de higiene que la orga-
nización humanitaria repartirá 
en los próximos días entre las 
familias vulnerables.

Los chicos y chicas de Scouts 
Mare Nostrum han madrugado 
hoy, declarado por la ONU “Día 
Internacional para la erradica-
ción de la pobreza”, para pedir 
a los campelleros y campelle-
ras una aportación con la que 
ayudar a los que lo están pa-
sando mal en estos tiempos tan 
difíciles. Y la población ha res-
pondido con cientos de kilos de 
potitos, papillas, leche, pañales, 
biberones, colonias, arroz, le-
gumbres, tomate frito, salsas, 
lácteos, zumos y otros produc-
tos de primera necesidad. De 
nuevo se ha demostrado la so-
lidaridad de un pueblo siempre 
dispuesto a dar lo mejor de sí 
mismo.

El Grupo Scouts “Mare Nostrum” de El Campello recoge 
más de 1.500 kilos de alimentos infantiles para Cáritas

Se suspende la Misa especial del 1 de noviembre
en el Cementerio Municipal, que abrirá en horarios 
especiales los días 30 y 31 de octubre y 1 de noviembre

Som El Campello
u De acuerdo a los criterios dis-
puestos por el departamento de 
Prevención de Riesgos del Ayun-
tamiento de El Campello, la con-
cejalía de Cementerio (que dirige 
el propio alcalde Juanjo Beren-
guer) ha establecido horarios 
especiales en los próximos días 
con ocasión de la celebración del 
Día de Todos los Santos, cuando 
tradicionalmente se multiplican 
las visitas al camposanto.
Así, el recinto abrirá al público 
los días 30, 31 de octubre y 1 
de noviembre de 8 de la maña-
na a 7 de la tarde, y retomará 

su horario habitual el lunes 2 de 
noviembre.
Las medidas preventivas frente 
al COVID-19 están reflejadas en 
el Plan de Contingencia con res-
pecto al funcionamiento del Ce-
menterio Municipal, que recoge 
las medidas y resoluciones dic-
tadas por la Conselleria de Sa-
nidad Universal y Salud Pública.
De esta forma, se ha decidido 
que la capilla del cementerio 
permanezca cerrada, y no se 
celebrarán actos religiosos en 
el exterior, incluida la misa de 
campaña que cada año acoge 
el recinto el mismo día 1 de no-

viembre a las 5 de la tarde.
El aforo se limita a 428 perso-
nas, aunque en principio no se 
espera una afluencia de público 
que sobrepase esa cifra. Si du-
rante algún día en especial se 
observara una afluencia muy 
elevada de público, se valorará 
colocar un control de acceso a 
las instalaciones.
No se atenderá al público en la 
oficina de acceso al cementerio, 
y se colocará una mesa auxiliar 
en el exterior para la atención 
de usuarios. La entrada y el in-
terior mantendrán estos días su 
señalización especial, y se esta-
blece la obligatoriedad de usar 
mascarilla, mantener la distancia 
social y usar gel hidroalcohólico 
al entrar. Los usuarios deberán 
portar sus propios utensilios de 
limpieza, ya que el Ayuntamiento 
no prestará ese material.
 Los aseos públicos se usarán 
por una sola persona, salvo que 
precise asistencia de un acom-
pañante. Se dispondrá  de jabón 
de manos, gel hidroalcohólico y 
papel desechable, y se aumen-
tará la frecuencia de limpieza y 
desinfección durante los días de 
gran afluencia.

El cementerio tendrá horarios especial con motivo de la con-
memoración del Día de Todos los Santos
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Som El Campllo
u El grupo municipal de Es-
querra Unida de El Campello 
presentará una moción en el 
próximo pleno ordinario para 
que el Ayuntamiento inicie los 
trámites para gestionar direc-
tamente las pistas exteriores 
del complejo deportivo de las 
Piscina Municipal a través del 
personal municipal.
Desde EU propondrán abrir al 
público de las 6 pistas de pá-
del, las 2 pistas de pistas de 
tenis y la pista polideportiva, 
contratando a personas de la 
bolsa de trabajo de conserjes 
de Edificios Públicos vigente.  
La piscina municipal debe-
ría haber abierto sus puertas 
en enero de 2012 según la 
previsión   el Gobierno de la 
Generalitat y el Ayuntamiento 
de El Campello, en junio de 
2010. Casi una década des-
pués todavía es una incógnita 
cuándo se podrán utilizar es-
tas instalaciones deportivas 
municipales. 
Pedro Mario Pardo, edil de 
Esquerra Unida en el Ayunta-
miento de El Campello explica 
que “a pesar de finalizar las 
obras de las pistas deportivas 
anexas, en el verano de 2016, 
y la piscina cubierta, el gimna-
sio y el spa, en enero de 2017, 
el sectarismo ideológico mu-
nicipal por privatizarla sigue 
impidiendo que podamos dis-
frutar unas instalaciones que 
hemos pagado con nuestros 
impuestos y por tanto nos 
pertenecen a todos y todas”. 
Cabe recordar que este grupo 
propuso la gestión directa y 
que de haber optado por esta 
opción, según afirman des-
de esta agrupación, “estas 
instalaciones ya estarían en 
funcionamiento al igual que el 

resto de instalaciones depor-
tivas municipales con las que 
cuenta nuestro municipio”.
Las iniciativas presentadas 
por Esquerra Unida para ges-
tionar desde el Ayuntamiento 
la instalación han sido recha-
zadas una y otra vez por las 
dos últimas corporaciones. 
Desde Esquerra Unida de-
nuncian que la inacción mu-
nicipal respecto a la falta de 
mantenimiento está generan-
do un deterioro de las pistas 
deportivas externas de cada 
vez mayor. La nula de limpie-
za, los efectos climatológicos 
e incluso la resina superficial 
de la pistas se encuentra 
quemada en múltiples zonas 
debido a la caída de cañas 
voladoras incandescentes de 
un castillo de fuegos artificia-
les, han ocasionado daños 
evidentes en las instalacio-
nes. 
Además desde EU afirman 
que el centro de transforma-
ción que proporciona suminis-
tro eléctrico al complejo está 
funcionando sin contrato de 
mantenimiento por empresa 
habilitada para ello.
“Es intolerable la resignación 
demostrada el último mes por 
el gobierno municipal anun-
ciando a través de los medios 
de comunicación que no va a 
hacer nada para abrir la pisci-
na y sus pistas anexas hasta 
que mejore la situación sani-
taria y económica”, lamenta el 
edil de EU.
Por todo ello, desde el grupo 
de izquierdas consideran que   
es obligación de toda la cor-
poración municipal trabajar 
en alternativas posibles para 
conseguir la mejor opción 
para nuestros vecinos y veci-
nas. 

EU pide que el Ayuntamiento inicie el tramite 
para gestionar directamente las pistas deportivas 
del complejo de la Piscina Municipal

Las pistas deportivas anexas a la piscina municipal

El Campello contratará personas mayores 
de 30 años con el programa ECOVID

Som El Campello
u La Conselleria de Econo-
mía a través de LABORA ha 
concedido una subvención de 
116.000 euros al Campello para 
contratar personas mayores de 
30 años. Una iniciativa que se 
enmarca en el Plan Extraordi-
nario de Empleo COVID-19, un 
proyecto puesto en marcha por 
el Consell para apoyar la inser-
ción laboral de personas des-
empleadas. Una nueva noticia, 
sin duda, sobre la cual Compro-
mís considera que “el Consell, 
la Concejalía de Empleo del 
Ayuntamiento del Campello y 
el personal adscrito a esta área 
han desarrollado una gran la-
bor que precisamente propicia 

que hoy podamos estar ha-
blando de creación de empleo 
en nuestro municipio en unos 
momentos tan complicados. La 
cooperación entre administra-
ciones para generar bienestar 
y progreso merecen la pena”. 
Adriana Paredes , Portavoz de 
Compromís en el Ayuntamien-
to, se ha referido a este asun-
to y apunta que “la Conselleria 
destina un total de 21 millones 
de euros para contratar más de 
2500 personas y, una medida 
esencial para reactivar la eco-
nomía y así paliar de alguna 
manera , las devastadoras con-
secuencias que han sufrido mu-
chas familias perdiendo el em-
pleo por la crisis derivada de la 

pandemia”. Sobre Plan Extraor-
dinario de Empleo ECOVID. La 
línea de subvención ECOVID 
es un programa integral dirigido 
a personas mayores de 30 años 
en situación de desempleo a 
causa de la pandemia. Los 
contratos tendrán una duración 
mínima de 6 meses para la rea-
lización de actuaciones de pre-
vención, información y logística 
vinculadas a la lucha contra la 
COVID-19. Este programa tiene 
una triple finalidad: mejorar la 
empleabilidad de las personas 
mayores de 30 años, proporcio-
narles una inserción laboral dig-
na y hacer frente a las coyuntu-
ras económicas provocadas por 
la COVID-19.

Podemos el Campello denuncia la perdida 
de diversas subvenciones

Som El Campello
u Desde Podemos El Campe-
llo han denunciado la perdida 
de varias subvenciones en los 
últimos meses todas ellas rela-
cionadas con un tema tan im-
portante como es  la transición 
ecológica y el medioambiente. 
“El gobierno de El Campello for-
mado por PP, ciudadanos y Vox 
están realizando una gestión 
nefasta de los recursos munici-
pales”, afirma el concejal de la 
formación morada, Eric Quiles.
En concreto, Quiles explica 
que el Ayuntamiento ha deja-
do de optar a una subvención 
para la instalación de una es-
tación de recarga para vehí-
culos eléctricos. “Se realizó la 
petición y cuando se le pidió 
que realizará algunas subsa-
naciones, estas no se han lle-
vado a cabo”, afirma.

Además, según señala, se han 
perdido 3 subvenciones para la 
mejora de la eficiencia energé-
tica en la auditoría de la Casa 
de la Cultura y en el edificio de 
urbanismo. Estas subvenciones 
tienen el agravante de la cau-
sa de denegación, y es que el 
ayuntamiento no cumple con el 
porcentaje exigido de trabajado-
ras contratadas con diversidad 
funcional exigido por ley. “Po-
demos el Campello no puede 
mirar para otro lado, el ayunta-
miento debe proteger y favore-
cer la incorporación laboral de 
colectivos y personas en ries-
go de exclusión. Exigimos que 
se tomen las medidas desde el 
departamento de recursos hu-
manos para cumplir con la ley y 
favorecer la contratación de per-
sonas con diversidad funcional”, 
señaló Quiles.

Eric Quiles, portavoz de Pode-
mos en El Campello

La Conselleria de Economía a través de LABORA ha concedido una subvención de 116.000 
euros al Campello



Som El Campello
u Reparto extraordinario para 
hacer frente a una situación 
extraordinaria. El Banco de 
Alimentos de Alicante volvió 
a nutrir ayer de alimentos las 
estanterías de Cáritas y la Igle-
sia Evangélica Milo, que en los 
próximos días procederán a su 
reparto entre las familias vul-
nerables de El Campello. En 
esta ocasión, más de 6 tonela-
das de productos de todo tipo 
que ambas instituciones bené-

ficas solicitaron fueron trans-
portadas por el personal de la 
concejalía de Servicios y los 
voluntarios de Protección Civil.
Al tratarse de un volumen tan 
elevado de mercancías, el 
operativo requirió una movili-
zación de efectivos superior 
a la habitual. Hasta 11 miem-
bros de Protección Civil y 7 
operarios del departamento de 
Servicios se involucraron en 
el transporte, carga y descar-
ga de los alimentos. Todos los 

brazos eran pocos, y a ellos se 
sumaron los del concejal de 
Servicios y alcalde en funcio-
nes Julio Oca (Cs), y el conce-
jal de Seguridad Rafa Galvañ 
(PP).
Fueron necesarios dos camio-
nes para realizar este porte 
vespertino, que hace el ser-
vicio número 24 de apoyo lo-
gístico y material a las organi-
zaciones humanitarias desde 
que se decretara el estado de 
alarma el pasado marzo.
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Misión cumplida: los campelleros donan 1’7 toneladas 
de alimentos a Cáritas el día de la ofrenda floral

Som El Campello
u Lo previsto. El pueblo de El 
Campello respondió a lo gran-
de a la llamada de la Junta 
Festera de Moros y Cristianos 

para donar alimentos a Cáritas 
destinados a las familias más 
desfavorecidas del municipio. 
La inmensa mayoría de las 
comparsas y barracas se han 

movilizado para hacer llegar 
sus donaciones, y a ellas se 
han sumado clubes deportivos, 
asociaciones de todo tipo, esta-
blecimientos de hostelería, par-
ticulares y los partidos políticos 
que integran el equipo de  go-
bierno municipal. El resultado 
ha sido el esperado: entre 1’7 
y 2 toneladas de productos de 
primera necesidad que en los 
próximos días serán repartidos 
por Cáritas, cuyos representan-
tes se han deshecho en elogios 
a la ciudadanía. “Decenas de 
familias se beneficiarán muy 
pronto de estas aportaciones”, 
han señalado.
La localidad estaba citada en-
tre las 10 y las 13 horas de la 
mañana para donar alimentos 
básicos en la puerta de la pa-
rroquia, presidida por dos gran-
des imágenes de la Mare de 
Deu del Desamparats, patrona 
de la localidad, y Santa Teresa, 
titular de la Iglesia. Lo que tra-

dicionalmente era una ofrenda 
floral a ambas, por voluntad del 
párroco y de Cáritas se trans-
formó en una donación de ali-
mentos convocada por la Junta 
Festera que preside Marga Se-
bastiá. “Este año la Virgen y la 
Santa no quieren flores… pre-
fieren alimentos”, decían desde 
todos los frentes.
Y así ha sido. La ciudadanía 
se ha volcado, y prácticamen-
te la totalidad de comparsas y 
barracas, con sus integrantes 
ataviados con vestimentas fes-
teras, han hecho entrega de 
grandes lotes de alimentos. A 
ella se han sumado asociacio-
nes, colectivos y empresas de 
todo tipo, con destacadas por 
generosas aportaciones como 
las del Club Náutico, el restau-
rante Seis Perlas, la Asociación 
de Mayores, Amudeca o El 
Campello Bilingüie, además de 
la dispuesta por la propia Junta 
Festera.

A nivel institucional, han partici-
pado todos los integrantes del 
equipo de gobierno, compues-
to por los partidos políticos PP, 
Cs y Vox, cuyos concejales han 
hecho entrega de sus aporta-
ciones antes de asistir a la Misa 
dedicada a la patrona.
Así, el alcalde Juanjo Beren-
guer (PP), con todos sus con-
cejales, el primer teniente de 
alcalde Julio Oca (Cs), con su 
grupo de ediles, y la portavoz 
de Vox, María José Sañudo, 
han acudido portando sus lo-
tes de alimentos, al tiempo 
que hasta el último minuto 
animaban a la población a 
participar.
El operativo ha movilizado a 
una decena de voluntarios de 
Protección Civil y al personal 
del departamento municipal de 
Servicios, que se han encarga-
do de cargar los alimentos en 
furgonetas y de su traslado a la 
sede de Cáritas.

El Banco de Alimentos nutre de nuevo 
de alimentos las estanterías de Cáritas
y la Iglesia Evangélica Milo

Voluntarios, trabajadores municipales y los ediles Julio Oca 
(Cs) y Rafa Galvañ (PP) durante las tareas de descarga

AMUDECA fue una de las asociaciones que participó en esta ofrenda
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Som El Campello
u La Gestora de Asociaciones 
de Vecinos de El Campello ha 
presentado sus alegaciones al 

Plan de Movilidad Urbana Sos-
tenible de El Campello entre las 
cuales se encuentra la deseti-
mación de la idea de implantar 

la Ora en Muchavista.
Esta medida, según recoge el 
documento pretende “ordenar 
el aparcamiento de manera que 
se prime una rotación máxima 
pero teniendo en cuenta estan-
cias de media prolongada para 
uso estival. Esta medida se cen-
tra en las calles de acceso a la 
playa de Muchavista. El aparca-
miento regulado con uso prefe-
rente para residentes, permitirá 
la generación de ingresos, una 
reducción del espacio público 
central ocupado y la reducción 
de tráfico redundante”.
Para los vecinos esta medida 
carece de justificación dado 
que solamente se mantiene la 
“presión” de disponibilidad de 
espacio para aparcamiento en 

la red viaria durante la tempo-
rada estival, quedando el resto 
del año totalmente liberado este 
espacio viario por la baja densi-
dad demográfica de residentes 
y visitantes. Por ello proponen 
la supresión de la medida y su 
sustitución por la creación de 
bolsas de estacionamiento di-
suasorio próximos a la playa en 
parcelas dotacionales de titulari-
dad municipal sin uso ni ocupa-
ción alguna para amortiguar la 
presión de estacionamiento di-
suasorio, próximos a la playa en 
parcelas dotacionales de titulari-
dad municipal sin uso ni ocupa-
ción alguna para amortiguar la 
presión de estacionamiento en 
la trama viaria próxima al frente 
litoral de la playa muchavista.

Otras alegaciones
Dentro de las alegaciones los 
vecinos recogen  que se de 
prioridad a la renovación de la 
calle San Ramón, un vial con 
formato de travesía urbana de 
la antigua carretera N-332, así 
como la agilización de la crea-
ción de un Plan de Accesibilidad 
Universal.
También piden incorporar al do-
cumento PMUS la mejora de la 
accesibilidad de la red  viaria 
de la zona de Muchavista con 
la red principal de carreteras a 
través de la conexión viaria su-
pramunicipal entre la avenida 
del Fabraquer y el enlace de 
la avda. Miguel Hernández de 
Sant Joan d’Alacant (antigua 
N-332) con la A-70

Los vecinos piden que se desestime la 
implantación de la ORA en Muchavista

La Gestora de Asociaciones de Vecinos de El Campello presenta alegaciones al PMUS

u Podemos El Campello exige 
al equipo de gobierno que cum-
pla con su obligación de conser-
var el patrimonio del municipio, 
empezando por el Convent y La 
Torre de Reixes
A lo largo de los últimos años 
se ha hablado mucho de dos 
de los bienes patrimoniales más 
importantes de El Campello, El 
Convent dels Mercedaris y La 
Torre de Reixes. El Convent 
dels Mercedaris constituye el 
primer edificio de carácter reli-
gioso construido en la localidad 
en 1775. Su abandono se pro-
duce a mediados del siglo XIX, 
aunque a mediados del siglo 
XX, aún existía cierta actividad 
religiosa. Hace aproximada-
mente un año, cayó parte de 
la fachada, la cual tuvo que ser 
apuntalada, para evitar su total 

derrumbe. La Torre de Reixes, 
sufre una situación parecida. Si-
tuada a 150 metros sobre el ni-
vel del mar, es una de las torres 
vigía situadas en la costa alican-
tina que servían para alertar de 
la presencia de piratas berbe-
riscos en el siglo XVI y poste-
riores. En estos momentos esta 
destrozada, agrietada y grafi-
teada por alguna persona sin 
educación. En el Ayuntamiento 
constan informes certificando el 
estado ruinoso de estos bienes 
Patrimoniales. Pese a ello, el 
actual equipo de gobierno, y en 
concreto el Alcalde del Partido 
Popular Juan José Berenguer, 
afirmó en el pasado Plenario 
que todavía no se sabía quie-
nes eran los propietarios de los 
inmuebles y que no era un tema 
prioritario para ellos.

El grupo municipal Podemos 
El Campello, considera estas 
declaraciones, como un ataque 
a la Historia de nuestro pueblo. 
Eric Quiles, portavoz de Pode-
mos afirma que «se les llena la 
boca hablando de la importan-
cia del Patrimonio Histórico y 
de la desestacionalización del 
turismo, pero luego dejan morir 
estos dos bienes tan importan-
tes para la historia y el turismo 
de El Campello».
Desde Podemos consideran 
que esta actitud es «inacepta-
ble» y exigen que, por parte del 
ayuntamiento y concretamente 
por el área de disciplina urbanís-
tica, de conformidad con la LO-
TUP, dicte orden de ejecución al 
propietario o propietarios de la 
parcela donde se ubica el Con-
vent y la Torre de Reixes para 

que adopten las medidas de se-
guridad, salubridad y ornato pú-
blico. Y que en caso contrario, el 
Ayuntamiento como responsa-
ble subsidiario lleve a cabo las 
medidas oportunas para su con-
servación. Por último, decir que 

dicha petición va acompañada 
por dos informes realizados por 
arqueólogos, en los que se cer-
tifica el estado del Convent y de 
la Torre de Reixes, así como las 
posibles actuaciones a realizar 
para su puesta en valor.

Podemos pide la conservación del patrimonio de El Campello

Aparcamientos en la Playa Muchavista de El Campello

Foto del Convento de mercedaris,  Foto de Remedios Climent
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 Lasaroca Dental

Som El Campello Nuestro Periódico

uRecomiendan una revisión anual, aun-
que también recuerdan que por motivos 
de salud bucodental, algunas personas 
necesitan incluso una revisión semestral. 
Ofrece a sus pacientes la revisión de la 
primera consulta y diagnóstico GRATUITO, 
Son especialistas en tratamiento dentales 
como:

* Odontología general * Implantología * 
Ortodoncia 

* Odontopediatría * Endodoncia * Perio-
doncia * Estética Dental

Desde la dirección de LASAROCA DENTAL, 
nos recuerdan que han activado ha acti-
vado todos los protocolos que dicta el Mi-
nisterio de Salud y el Colegio de Odontó-

logos, realizando la inversión necesaria en 
sus instalaciones para la desinfección de 
gabinetes (Equipo de ozono y lámparas 
ultravioletas) e instrumental (autoclave de 
alto rendimiento).

Este mes han preparado una promoción 
para este Especial Salud que se adapta a 
todas las necesidades dentales que pue-
de tener la población.

PACK SALUD: ofrece un 15% de des-
cuento en todos los tratamientos odonto-
lógicos.
PACK ORTODOCIA: ofrece una revisión 
general, un estudio de ortodoncia y el se-
guimiento dental con la super primo de los 
brackets inferiores gratis.

lLa Clínica Dental LASAROCA 
advierte de la importancia del cuidado 
en la salud dental. En época de pande-
mia se debe tomar conciencia de todos 
los recaudos necesarios para mantener 
una salud bucal óptima.

La importancia de 
la salud dental en 
época de pandemia

Local
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Som El Campello
uCompromís pel Campello ha 
constatado nuevamente una 
nueva promesa incumplida del 
gobierno municipal, e insta al 
ejecutivo formado por PP, Cs y 

Vox a que inicie el reparto de 
las 4.000 mascarillas infantiles 
que prometieron hace más de 
tres meses para el inicio del 
presente curso escolar.
Para Compromís en el Ayun-

tamiento, garantizar la seguri-
dad y la salud de los niños y 
niñas es básico y fundamental 
a todos los niveles, y el reparto 
de mascarillas en los colegios 
es una medida esencial para 

frenar la propagación de virus. 
Además, proponen que las fa-
milias en riesgo de exclusión o 
con necesidades puedan so-
licitar las mascarillas a través 
de Servicios Sociales y que se 
les entregue de forma «senci-
lla y discreta». “Los padres van 
a hacer todo lo posible para 
que a sus hijos no les falten ni 
las mascarillas ni lo necesario 
para garantizar su seguridad. 
En un año tan excepcional y 
difícil como éste, en el que la 
crisis ha afectado a muchas 
familias, creemos que el Ayun-
tamiento tiene que buscar la 
manera de ayudar y de facilitar 
el acceso a los recursos que 
se necesiten”. Los padres no 
sólo tienen que enfrentarse a 
la compra de material escolar, 
según apuntan, sino que tam-
bién tendrán que añadir a esa 
lista de productos necesarios 
las mascarillas.
El Ministerio de Sanidad reco-
mienda que se cambien cada 
cuatro horas, lo que significa 
que muchos niños y niñas ten-
drán que llevar a su centro es-
colar dos mascarillas, la pues-
ta y la de cambio a lo largo de 

la mañana. En opinión de la 
formación valencianista, no to-
das las familias pueden afron-
tar el pago de dos mascarillas 
diarias y más si tienen varios 
hijos en edad escolar.
La concejala de Compromís, 
Cristina Boix,  aclara que ha 
pedido en diversas ocasiones 
sin éxito el acceso al expe-
diente de la compra de masca-
rillas que ya a fecha de 19 de 
junio publicaban que estaba 
en marcha y, sin embargo, “al 
volver a reclamar dicho acce-
so en comisión informativa hoy 
13 de octubre, se nos indica 
que se acaba de autorizar el 
inicio del expediente, por tan-
to, aún no se había iniciado 
ningún trámite. Consideramos 
necesaria la puesta en marcha 
de esta iniciativa de manera 
urgente, por lo que podrían 
haber optado por contratación 
de emergencia como en otros 
procedimientos menos justi-
ficados”. También ha instado 
al Gobierno local a “buscar 
iniciativas conjuntas y la unión 
de los partidos políticos para 
paliar el aumento de la Co-
vid-19”.

Compromís denuncia el incumplimiento de la promesa 
de reparto de mascarillas infantiles al inicio del curso

Partido Popular, El Campello: » El descaro tiene nombre y apellidos»
Som El Campello
u Ante la denuncia pública de 
Compromís de El Campello, 
que acusa al equipo municipal 
de gobierno, y particularmente 
a nuestro concejal de Salud 
Pública Rafa Galvañ, de in-
cumplir su promesa de repar-
tir mascarillas a los escolares 
del municipio, nos vemos en la 
obligación de señalar que nos 
parece un auténtico descaro 
que precisamente el partido 
que sustenta la Conselleria de 
Educación, a la que realmente 
le compete garantizar la salud 
y seguridad de nuestros es-
colares, sea el que recrimine 
al Ayuntamiento, que no es 
competente en la materia, el 
retraso de una medida extraor-
dinaria decidida precisamente 
ante la inactividad y manifiesta 
ineptitud de un conseller cuyo 
único cometido en su vida pa-
rece ser la imposición lingüísti-
ca a todos los niveles.
Ciertamente, nuestro concejal 
propuso, y así lo acordó el ple-
no del Ayuntamiento en junio, 
la adquisición de 45.000 uni-
dades de mascarillas para re-

partir a toda la población de  El 
Campello. De ellas, 35.000 del 
modelo higiénicas desecha-
bles serán para la población 
en general, otras 6.000 de las 
llamadas FFP2 de destinarán 
a los empleados de comercios, 
y las otras 4.000 serán mas-
carillas infantiles reutilizables 
para los escolares.
Todos esperábamos que fue-
ra la Generalitat quien diera el 
paso, sobre todo para proteger 
del virus a los escolares, pero 
como quiera que elconseller 
Vicent Marzà (de Compromís) 
ni está ni se le espera, fueron 
los ayuntamientos quienes de-
cidieron tomar las riendas y 
asumir una inversión que, aun-
que no les compete, conside-
ran absolutamente necesaria.
Todos sabemos que al tratar-
se de un montante económico 
elevadola ley exige el obligado 
cumplimiento de tramitación 
de un largo expediente con 
exigentes requisitos adminis-
trativos que llevan su tiempo, 
incluida la convocatoria de un 
concurso público al que pue-
den presentarse cuantas em-

presas lo deseen.
Eso lo sabe también Com-
promís, pero lejos de callar 
la boca, guardar una más 
que aconsejable discreción o 
agradecer que otros hagan su 
trabajo, decide criticar la tar-
danza. Pero su osadía va más 
lejos, y “exige” que pongamos 
en marcha nuestra iniciativa 
de manera “urgente”.
Es decir: “sálvame la cara ya, 
que esto del COVID va para 
largo”.
No sabemos bien cómo cali-
ficar tamaño descaro. Es una 
auténtica y descarada deja-
ción de funciones. Trabajen 
ustedes, señores y señoras de 
Compromís. Y si no lo hacen, 
al menos dejen de molestar.
Resulta curioso que quien pide 
ahora mascarillas para garan-
tizar la salud de los escolares 
lo haga apenas unos días des-
pués de rechazar en el pleno 
otra propuesta del equipo de 
gobierno referida a la necesi-
dad de dotar de enfermeras 
escolares a los colegios de El 
Campello. El descaro ya es 
mayúsculo. De risa si no fuera 

porque se trata de un asunto 
importante y muy serio.
¿Y qué decir de los desfibrila-
dores en los centros? Durante 
el anterior mandato del desgo-
bierno municipal integrado por 
hasta cinco formaciones de iz-
quierda, se aprobó a propues-
ta del PP la adquisición e ins-

talación de esos aparatos en 
los colegios, pero no hicieron 
nada al respecto. Será ahora, 
con el nuevo gobierno, cuando 
se instalen. Ells, com sempre, 
res de res.
Esa es la diferencia. Unos ha-
blan y hablan, mientras otros 
trabajamos y actuamos.

El grupo Municipal de Compromís en El Camepello
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Perros en Adopción

Anita

Soy Anita, hembra esterilizada, Sabueso Suizo con 2 años.  
Aunque soy algo tímida con la gente soy muy cariñosa una 
vez que te conozca.  Me llevo bien con todos los perros.
Contacto: El Rey de la Casa, telf. 677 440 471

Bruno

Bonny

Soy Bonny,  hem-
bra, cruce media-
na, tengo sobre 
1.5 años.  Soy 
muy dulce y aten-
ta con la gente 
y me llevo bien 
tanto con perros 

como con ga-
tos.
C o n t a c t o : 
BARC, telf.  

699 822 027

Ted

Soy Bruno, macho 
castrado, cruce 
grande con 5.5 
años.  Me llevo 
bien con algu-
nas hembras 
pero no necesito 
la compañía de otros perros, 
prefiero la compañía de una 
persona que entienda llevar-
me con firmeza y cariño.
Contacto: NHARA, telf. 644 
423 556

u La mayoría de los casos que trato son problemas 
basados en el miedo – desde el miedo de estar solo 
en casas hasta la agresividad provocado por el mie-
do de lo desconocido.  Este miedo es normalmente 
causado por la falta de una buena socialización y ha-
bituación del cachorro durante la Primera Época de 
Socialización.

Es generalmente reconocido que la Primera Época 
de Socialización (PES) ocurre durante la edad de 3 
semanas a 3 meses del cachorro y es cuando se for-
ma el futuro carácter del animal, “el disco duro”.
La socialización: El contacto que tiene el cachorro 
con su propia especie y con otras especies (otros 
animales y todo tipo de ser humano desde bebés/
niños: con caritos y bicis/mono patines; hasta gente 
mayor: sanos y discapacitados; en silla de rueda etc.)
La habituación: El contacto que tiene el cachorro con 
el ambiente (olores, ruidos, superficies, situaciones)
Muchos cachorros pierde esta oportunidad porque 
esta época también coincide con la vacunación del 
animal.  Cuando el veterinario diga “No deje al perro 
salir en la calle” – no quiere decir que no salga, quiere 
decir que tengas cuidado con él.  Es imprescindible 
salir con tu cachorro para que se desarrolle a un adul-
to equilibrado y sin miedos.  
Sal con tu cachorro en brazos, si vives en la ciudad, y 
en el suelo si vives en el campo.  Por supuesto no le 
lleves a un parque canino, pero déjale caminar y ha-
cer sus necesidades en el suelo que parezca limpia 
de caca. Últimamente he tenido que tratar a varios 
perros que solo hacen sus necesidades dentro de la 
casa porque no sabe hacerlo sobre tierra.  No es cul-
pa suya.  Es como decir a un niño que ha aprendido 
hacer pipí y caca en el wáter que ahora tiene que 

hacerlo en el suelo ….. no es justo.
Deja a tu perro ser acariciado por todo el mundo y 
llévale: en el autobús (si es pequeño), al mercadillo 
y visitar a tus amigos en sus casas.  Además, llévale 
en tu coche a sitios agradables (no solo al veterina-
rio…). Déjale interactuar con perros que conozcas y 
que están vacunados.
Haciendo todo esto mientras el cachorro todavía 
tenga menos que 3 meses, tendrás un cachorro con 
mucha más oportunidad de evolucionar a un perro 
adulto equilibrado, tranquilo y feliz. 
Si tienes algún problema con tu perro, no dudes en 
ponerte en contacto conmigo.

¡Cómo tener un cachorro feliz y sin miedos!  La socialización y habituación de los cachorros

Som El Campello Nuestro Periódico

Maria Olofsson, Dip. CABC – Etóloga Clíni-
ca, especializada en perros

Autora

Sergio

Soy Sergio, macho 
castrado, cruce po-
denco con 2.5 años.  
Aunque soy un poco 
tímido con la 
gente me 
llevo estu-
pendamente 
con todos los 
perros.
C o n t a c t o : 
BARC, telf.  699 822 
027

Nikki

Soy Nikki, 
h emb r a 
e s t e r i -
l i zada , 
c r u c e 
podenco/
pastor ale-
mán con 2.5 años.  Soy 
una perra alegre y me lle-
va bien tanto con la gen-
te como con los perros
Contacto: BARC, telf.  
699 822 027

Soy Ted, macho cas-
trado, cruce husky 
con 7.5 años.  Soy 
muy cariñoso con 
toda la gente y me 

gustan la mayoría 
de los perros.  
Quiero una 
vida tranquila 
para relajarme 

y ser amado.
Contacto: BARC, 

telf.  699 822 027

REFLEXIONES (Opinión de una experta sobre el comportamiento animal)

Todos los perros tendrán todas las vacunas al día y estarán esterilizadas/castrados antes de ser adoptados
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Ángel Ivorra se anima con otro reto para 
dar visibilidad al Síndrome de Dravet

Som El Campello
u Ángel Ivorra acaba de llevar 
a cabo otro de sus retos cuya 
finalidad es dar visibilidad al 
Síndrome de Dravet y recaudar 
fondos para su fundación a tra-
vés de su pagina web.

En esta ocasión se animó con el 
Doble Everesting Busot-Cuevas 
de Canelobre. El reto consistía 
en subir tantas veces como fue-
ra necesario el tramo de Busot 

(Aula de Cultura) a las Cuevas 
de Canelobre, hasta completar 
dos veces la altura del Everest 
17.696 metros en un total de 
68 subidas, en unas 48 horas y 
realizando unos 615km aproxi-
madamente. El reto fue todo un 
éxito y se cumplió tanto el obje-
tivo deportivo como el objetivo 
solidario, demostrando que los 
tiempos de crisis sanitaria no 
están reñidos con este tipo de 
retos.

Ángel Ivorra con este reto ayuda a dar visibilidad al Síndrome de Dravet
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Som El Campello
u El pasado martes 13 de octu-
bre se celebró una reunión  en 
las instalaciones de la EPSAR 
LANUZA a la que asistieron to-
dos los portavoces de los gru-
pos políticos del Ayuntamiento 
del Campello, a excepción de 
VOX, con el fin de conocer el 
estado de esta instalación 
La reunión se realizó a instan-
cias del área de   Servicios y 
Medioambiente, dirigida por el 
edil Julio Oca (Cs), quien cali-
ficó de éxito en lo referente a 

la alta participación de los dife-
rentes grupos políticos munici-
pales de El Campello.
De esta manera, Carlos Alia-
ga, responsable de la Entidad 
Pública de Saneamiento de 
Aguas Residuales de la Comu-
nidad Valenciana, acompañado 
de dos técnicos de Proaguas 
Costablanca, encargada de la 
asistencia técnica de la planta 
y dos de la empresa SAV-DAM, 
que ejecuta el mantenimiento 
de la EPSAR Lanuza, respon-
dieron a las dudas que plantea-

ron los asistentes
A preguntas del concejal Pedro 
Mario Pardo (EU) se pudo co-
nocer que desde el pasado 28 
la instalación sufre una grave 
avería de difícil solución ya que 
existe un alto riesgo de derrum-
be. Carlos Aliaga explicó que 
hasta la fecha la instalación 
había  estado funcionando per-
fectamente, “aunque es obvio 
que nos hallamos ante una ins-
talación muy antigua”. “Se po-
día haber hecho una inversión 
mayor en la infraestructura, 

pero con la que se ha hecho, 
se ha hecho bien”, manifestó el 
técnico de la EPSAR.
Asimismo, explicó que, a con-
secuencia de esta avería, el 
efluente excedente de aguas 
depuradas se canaliza, parte 
en el riego de las inmediaciones 
de la planta (de ahí la existen-
cia de abundante vegetación) 
y el resto, junto con las aguas 
sucias y el fango generado, a la 
planta de tratamiento de aguas 
residuales de Villajoyosa. 
La solución tras esta avería 
que ha dejado inutilizada la 
depuradora, pasa por vaciarla 
con una cuba periódicamente y 
llevar su contenido a la planta 
de tratamiento de Villajosyosa. 
Desde la concejalía de Servi-
cios apuntaron que, hasta que 
den comienzo las obras de co-
nexión de estas plantas de tra-
tamiento (actualmente en fase 
de licitación) con la depurado-
ra de L’Alacantí Nord en San 
Juan, permanecerán en todo 
momento vigilantes de que las 
depuradoras realizan su fun-
ción correctamente, así como 
el seguimiento de la avería de 
la EPSAR Lanuza. 
Para el concejal Pedro Mario 
Pardo (EU), esta avería con-
vierte a la depuradora en una  
“fosa séptica”.  “Pensamos 
que debería haberse actuado 

antes y no esperar a la co-
nexión que ya llega con retra-
so y no sabemos cuánto más 
va a tardar dado que el Ayun-
tamiento aún no ha concluido 
su parte. Hace 5 meses nos 
dijeron que el plazo de finali-
zación de las obras es de dos 
años  pero creemos que a este 
paso y hasta que se terminen 
de conectar todas las casas 
pueden pasar fácilmente 10 
años y este problema seguirá 
sin solución”, afirmó el edil.  
La sensación tras la reunión 
para el edil de Podemos Eric 
Quiles es que  la puesta a pun-
to del alcantarillado de la zona 
norte de El Campello se está 
convirtiendo en una carrera a 
contrarreloj.  “Estas instalacio-
nes obsoletas deberían haber-
se cerrado hace una década, y 
pese a los esfuerzos por parte 
de la empresa de mantenimien-
to, nos encontramos en una si-
tuación agónica, en la que no 
sabemos si las estaciones de 
saneamiento de aguas resi-
duales va a soportar hasta la 
finalización de las obras de ca-
nalización o no, y cuya solución 
alternativa no se contempla en 
estos momentos. La zona no 
puede esperar 3 o 4 años a 
que las obras estén terminadas 
y se necesitan soluciones alter-
nativas ya.

Reunión para aclarar el funcionamiento de la EPSAR Lanuza

Por parte de la coalición de Gobierno (PP, Cs y VOX), además del citado edil, acudió Juanjo Berenguer 
(PP), alcalde de nuestro municipio y el concejal de Juventud, Cristian Palomares (PP). Por parte de los 
grupos políticos en la oposición, los portavoces Vicent Vaello y la edil Raquel Marín, del PSPV; Adriana 
Paredes, de Compromís; Pedro Mario Pardo, EUPV; Eric Quiles, de Podem y Eduardo Seva, de RED cv.

La instalación sufrió una grave avería el 28 de septiembre que impide su funcionamiento

Som El Campello
u Los trabajos de retirada de las 
embarcaciones, de extrema difi-
cultad, fueron ejecutados ayer, a 
primera hora de la mañana, por 
un operativo formado por ocho 
operarios de la concejalía de 
Servicios que, en colaboración 
con las concejalías de Playas y 
Medioambiente, todas ellas di-
rigidas por el edil y actualmente 
alcalde en funciones Julio Oca 
(Cs), han hecho posible esta ac-
tuación tan necesaria.
Con esta operación conjunta, 
los operarios han acometido una 
acción demandada durante más 
de una década por todos los ve-
cinos de la Zona Norte del muni-
cipio, que se erige en la primera 
intervención real de regenera-
ción de la cala.
Además, con esta ejecución, se 
insta a Capitanía Marítima en 
Alicante, organismo dependien-
te del Ministerio de Transporte, 
Movilidad y Agenda Urbana, a 
que responda a los requerimien-

tos realizados desde el pasado 4 
de septiembre, por la concejalía 
de Playas, para que proceda a la 
identificación de otras tres em-
barcaciones que, ayer mismo, 
podrían haber sido retiradas si el 
trámite hubiera sido el precepti-
vo.
En ausencia de respuesta, y 
ante la evidente situación de 
degradación de la cala, la conce-
jalía de Servicios procedió a los 
trabajos de retirada de las em-
barcaciones. Estas tareas, que 
verdaderamente se iniciaron los 
pasados sábado y lunes, 17 y 
19 de octubre respectivamente, 
con el acondicionamiento de los 
accesos a la cala, para que hoy 
la maquinaria pudiera trabajar, 
comenzaron a las 07.00 h de la 
mañana y se extendieron hasta 
las 12.00 h del mediodía por las 
dificultades del terreno. 
De hecho, la concejalía de Ser-
vicios tenía previsto la utilización 
de caballos, si fuera necesario, 
para el arrastre de las embarca-

ciones, ya que la retroexcava-
dora que con extrema dificultad 
finalmente consiguió remolcar 
las barcas, no podía adentrarse 
ni en las aguas, ni sobrepasar 
ciertos límites del espigón norte 
ya que, podría haber encallado o 
haberse precipitado.

“La Rubia”
Pero sin lugar a dudas, si hay 
algo reseñable en la jornada de 
ayer, es la labor que los opera-
rios realizaron para desencallar 
y arrastrar a “La Rubia”, una em-
barcación de aproximadamente 
dos toneladas que, con el paso 
del tiempo, había acumulado 
otra tonelada de residuos y fan-
go en su interior.
Por este motivo, de las cinco 
horas empleadas en la retirada 
de las naves, tres se dedicaron 
íntegramente a desencallar a 
“La Rubia” que, en más de ocho 
ocasiones, ofreció una férrea re-
sistencia al propiciar la ruptura 
de la cuerda de remolque que la 

unía a la retroexcavadora. 
Finalmente, la embarcación 
pudo ser remolcada y, en la ac-
tualidad, está depositada junto 
a las otras dos en un almacén 
municipal, donde permanecerán 
el tiempo preceptivo antes de ser 
trasladadas al vertedero, donde 
serán tratadas como residuos.
El edil y alcalde en funciones, 
Julio Oca (Cs), ha anunciado 

que actualmente trabajan en la 
elaboración de los informes so-
bre las actuaciones de desbroce 
en el Barranco de la Solana, cu-
yas aguas vierten en Cala Bae-
za y que precisan autorización 
de Costas y de la Confederación 
Hidrográfica, así como en la 
gestión de la contratación de las 
empresas que podrían acometer 
estos trabajos.

El Campello inicia la recuperación de Cala Baeza con la 
retirada de tres embarcaciones varadas abandonadas

Retirada de las embarcaciones varadas abandonadas
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u En 1977, fecha de 31 de enero, 
se inauguró el Centro Pompidou 
en una parcela desocupada cerca 
de lo que fue el mercado de Les 
Halles en Paris. Lo atrevido de su 
arquitectura, los elementos colori-
dos de su extraña fachada, la sal-
picada ensalada de escultura al 
aire libre que finalmente lo rodeó, 
hicieron de este centro el epicen-
tro de controversias, discusiones, 
rechazo total o todo lo contrario, la 
bienvenida al fin del cubismo tan 
criticado y rarificado y del arte mo-
derno por encima de los valores 
tan tradicionales de la arquitectura 
francesa.
Desde que Napoleón visitó/ocupó 
parte de Egipto en misión cientí-
fico-bélica a principios del XIX, la 
idea de la construcción de una 
gran pirámide neo-azteca en el 
patio del Louvre prácticamente 
ha constituido una de las obliga-
ciones de los franceses tras el 
centenario de la Révolution   y 
así el 4 de marzo de 1988 que-
dó inaugurada por el presidente 
François Mitterrand una pirámide 
de vidrio y metal de 200 toneladas 
y que ocupa la entrada principal 
de este sobresaliente museo.  El 
atrevimiento todavía está rodeado 
de controversias desde el mismo 
momento de la idea o concepción 
del proyecto en 1984. Más de 10 
millones de personas visitan el 
Louvre al año y necesariamente 
han de meterse en las entrañas 
de este esperpento.
El London Eye es una gran noria 
situada en la margen del rio Tá-
mesis de 135 m de altura y que 
desvirtúa por completo la seriedad 
de la capital británica. Un juguete 
ferial en el centro de la City. ¡Para 
haberse rasgado las vestiduras!  
Y hoy compite con las que poste-
riormente le han rebasado en el 
heroico alzado, de hasta 170 m 
en la ciudad de Las vegas. Des-
de el año 2000 esa noria está en 
boca de quien visita Londres pero 
es el punto más alto desde donde 
divisar bien la ciudad y son casi 4 
millones de personas las que han 
montado en sus cabinas al año. 
Ahí está y ahí quedará por mucho 
tiempo hasta que se mimetice a 
los ojos de los londinenses.

Cuatro Torres Bussiness Area, 
nombre pomposo que apostilla el 
complejo construido en el antiguo 
lugar de la Ciudad Deportiva de 
Madrid y que ya se ha apodera-
do del skiline de la capital. No hay 
pasajero que pase por Barajas y 
no esté atento al perfil que dibujan 
estas cuatro demostraciones de 
analizar el cielo de la meseta. Una 
media de 52 pisos define este 
conjunto desigual pero atractivo 
que, como si se tratase de los dos 
equipos de fútbol que desde hace 
mucho han enfrentado los dos 
bandos, han disputado el pulso 
de los madrileños. Pero ahí están 
y ahí quedarán por muchos, mu-
chos años.
Hemos dado repaso a cuatro 
aberraciones/atracciones de tres 
capitales clásicas de la Europa 
occidental. A veces el atrevi-
miento de unos cuantos hiere al 
principio, hace sangrar incluso 
pero las heridas acaban por sa-
nar y acaban por formar parte del 
cuerpo principal como cicatrices, 
como tatuajes que complemen-

tan el diseño de lo agresivo, o de 
lo temerario, o de lo simplemente 
raro. El artista no ha de resultar 
cómodo, el artista tiene que in-
terpelar, sacudir. Y esas rarezas 
acaban como foco de atracción 
de visitantes que no quieren de-
jar la población sin antes ver tal 
o cual monumento, de formar 
parte de una panorámica impre-
sa en la retina del móvil o de la 
cámara, incluido el visitante.  A 
escala más local ha habido fo-
gonazos de originalidad que no 
se han quedado mucho tiempo 
con nosotros, como es el caso 
de las figuras de los personajes 
de los tebeos más famosas en 
los jardines de la Diputación (De 
España) o la calle de las estiliza-
das setas (Castedo) en el centro 
de Alicante y otras que lamenta-
blemente sí van a estar ahí por 
mucho tiempo, como es el caso 
del hotel Meliá. Sin embargo, 
nadie habla mal de don Pedro 
Zaragoza y su genial idea de le-
vantar una ciudad con el índice 
más alto de rascacielos por habi-
tante de todo el mundo. Una idea 
que hizo del turismo extranjero la 
principal insignia del tercer sector 
de la economía de los municipios 
del litoral. Ahí tienen un buen 
ejemplo de lo que nos resbala el 
que levanten cada año algunas 

torres de altas dimensiones.

El monumento al Pescador de Ca-
rrer la Mar es otro ítem a añadir 
a esta corta lista pero que puede 
hacerse todo lo extensa como 
quieran. El artista de Mutxamel, 
Arcadi Blasco acabó este emble-
mático tributo al trabajador en la 
mar en 1991 y no van a decir los 
campelleros que no levantó polvo 
este asunto mientras se remata-
ba el montaje del monumento; y 
hasta hace bien poco. Desde el 
principio, un rayo de luz láser unía 
las dos piezas de esta obra artís-
tica en su antiguo emplazamiento 
sumergiéndose en las aguas de 
la misma playa; pero este efecto 
duró apenas una o dos semanas. 
En la década de los ’90 la luz láser 
era un capricho algo caro pero hoy 
en día cualquier chaval cuenta 
con una pieza de un par de euros 
con este tipo de luz en su bolsillo.  
Poder actualizar la figura original 
de esta obra no se va a acercar ni 
de lejos a lo que costó en 2015 la 
restauración de la misma y es uno 

de los efectos que el turista puede 
llevarse de sus paseos vesperti-
nos junto al mar Mediterráneo.
 
No hablo solamente del rayo láser. 
Hablo de la cartelería explicativa 
de todo lo visitable por el que no 
es de aquí, de la tierra. Hablo del 
convento de los Mercedarios cuya 
propiedad atomizada hace difícil 
la adjudicación de responsabilida-
des. Hablo de la Torre de Reixes 
con muy parecidas circunstancias 
y a punto del derrumbe total hacia 
el mar. Hablo de rutas y sende-
ros con sabor de Naturaleza y de 
Paisaje. Hablo de los yacimientos 
arqueológicos y de una ruta que 
los una y los explique. Hablo de 
la cultura agrícola que se encuen-
tra despedazada y dispersa en 
el abandono del trocito de huerta 
que nos pueda quedar. Hablo de 
ese museo cívico que no existe. 
Hablo de un cronista, de un histo-
riador que sepa guiar estas histo-
rias. Hablo del interés por la cultu-
ra en general que ha de tener un 
pueblo consigo mismo para que 
las siguientes generaciones no se 
arrepientan de habernos tenido 
como gobernantes. Hablo de ese 
Consejo de Cultura que ha de ser-
vir de germen para que la red de 
conocimientos vuelva a tejerse en 
El Campello.

Eduardo Seva Román

Autor

“Engendros”

uYa estamos a mediados de 
octubre; pronto pasarán la año-
ranza y recuerdos de unas fies-
tas de imposible celebración 
y habrá que pensar en que el 
“Annus horribilis” está a punto de 
terminar, dejando paso a otro, 
que con todas las limitaciones, 
debería ser , en lo posible, el del 
inicio de la reconstrucción.
Y al hilo de una noticia apareci-
da en medios y redes, y como 
no podría ser de otro modo, me 
alegra que las mujeres que rea-
lizaron el curso de monitoras de 
comedor entren en una bolsa 
de trabajo, pero ésto no puede 
hacernos perder la perspectiva 
de los datos: a 31 de agosto, la 
cifra de paro registrado en muje-
res en nuestro municipio es del 
57,7% (fuente: argos.gva.es). La 
cifra es preocupante, no sólo en 
nuestro municipio, pues si mira-
mos la comparativa en la Comar-
ca, la Provincia y en la Comuni-
dad Valenciana la media es del 
57%. Las acciones coyunturales 
deberían formar parte de un plan 
temporalmente más extenso 
pues, como dijo Antoni Castells, 
ex Conseller de Economía de la 
Generalitat de Catalunya con el 
President Montilla, “tener un plan 
ayuda, pues de lo contrario, se 
será rehén de lo cotidiano”. 
La crisis sanitaria está siendo 
devastadora para el tejido pro-
ductivo, y como no, se ceba en 
los sectores más débiles. De 
ahí que el bienvenido plan de 
ayuda a empresas y comercios 
( dotado de unos 750.000 euros) 
espero que ayude a paliar, en lo 
posible, la delicadísima situación 
de nuestro principal motor eco-
nómico: los servicios y la hoste-
lería ( el desempleo registrado 
en servicios a 31 de agosto es 
del 74,5  pese a que la contrata-
ción registrada a la misma fecha 
es del 82,1).
Los datos, propios y ajenos, de-
berían servir para establecer los 
cimientos de las políticas públi-
cas que el próximo presupuesto 
municipal recoja. Insisto: la co-
yunturalidad de los ayudas debe 
ser el primer paso para políticas 

estructurales en áreas tan sen-
sibles como Bienestar Social, 
empleo, promoción económica, 
etc. Y pese a las restricciones 
de la La Ley 27/2013, de 27 de 
diciembre, de Racionalización y 
Sostenibilidad de la Administra-
ción Local (de necesaria revisión 
en el marco de la reforma de la 
administración anunciada por el 
Gobierno del Estado) es el mo-
mento de que los Ayuntamientos 
hagan un esfuerzo en políticas 
y programas dirigidos, no sólo a 
los sectores que está sufriendo 
con más saña la crisis econó-
mica, sino de forma prospectiva 
hacia nuevos nichos económi-
cos y de empleo. No voy a ser 
yo quien les diga a nuestros 
representantes qué tienen o no 
que hacer, pero confío en que el 
tacticismo propagandístico sea 
sustituido cuanto antes por la 
política con mayúsculas, con la 
participación de todos los grupos 
políticos con representación mu-
nicipal, pues esto le dará a los 
acuerdos, además de continui-
dad, un plus de legitimidad.
Creo que el momento es lo su-
ficientemente grave como para 
aparcar las mociones simbó-
licas, que siendo importantes 
como marco referencial de prin-
cipios y valores, deberían some-
terse o al menos compaginarse 
con las prioridades que exige la 
situación. Y arremangarse para 
llegar a cuerdos en los sustan-
cial; en lo que la ciudadanía exi-
ge aunque no lo grite en masa.
Personalmente echo en falta 
alternativas dirigidas a paliar 
las consecuencias de la crisis. 
Y esas consecuencias no son 
sólo el hecho de que el sector 
del comercio y el turismo estén 
sufriendo en primera línea las 
causas de la crisis sanitaria, sino 
que son fruto de un tejido pro-
ductivo unidireccional, por lo que 
es necesario poner a trabajar la 
inteligencia política y social para 
buscar alternativas que a medio 
y largo plazo incidan positiva-
mente en ese cambio o diversi-
ficación de ese tejido. 
El hecho es que la sociedad es-
pañola y la local está en un im-
pas, y ésto no puede ser solucio-
nado únicamente con parches, 
sino con recambios duraderos. 
Recuperar la confianza de la ciu-
dadanía en la política local es un 
reto que pasa por el compromi-
so de todos con soluciones que 
serán, o para todos, o simples 
actos dirigidos a rellenar el curri-
culum político con el que presen-
tarse ante la ciudadanía dentro, 
¿de cuanto, de tres años?. 
Esperemos y confiemos en que 
el Presupuesto del ejercicio 2011 
sea políticamente comprometi-
do: todos y todas nos jugamos 
mucho.

¡Que venga 2021 con su presupuesto!

Angel Sánchez

Autor
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Erick Carratalá vuelve a tocar el cielo con sus compañeros de Xblades

Som El Campello
uEl Campellero Erick Carratalá 
Alberola se volvió a poner a los 
mandos de su dron para conse-
guir un primer puesto esta prue-
ba formando parte del equipo 
Xblades que ostenta el título de 
Campeones de Europa.
En esta primera prueba, de una 
competición que se encuentra 
al más alto nivel, concurrieron 
los 32 mejores pilotos europeos 
en un circuito profesional adap-
tado al espacio arquitectónico 
compuesto por todo tipo de obs-

táculos auto hinchables.
Este año, a raiz de la pandemia 
de la covid-19 la Liga introduce 
novedades. Será la competición 
la que se acerque a los especta-
dores retransmitiendo en strea-
ming las competiciones.

El equipo Xblades vuela so-
bre el monasterio de Uclés  
en Cuenca
Nuvo triunfo para el campelle-
ro Erick Carratalá y su equipo 
Xblades en la segunda carre-
ra celebrada por la liga Iberian 

Drone Ligue que tuvo lugar en 
el monasterio de Ucles
Segunda carrera celebrada  
por la liga  iberiandroneligue 
celebrada en el monasterio de 
ucles Cuenca donde mi equi-
po xbaldes obtuvo la primera 
plaza,estuvieron muy apretadas 
las rondas finales donde había 
bastante nivel pero al final logra-
mos el primer puesto
El segundo fue el equipo SDT y 
el tercero  fue para el
El tercer equipo se llama upct 
team.

lEl pasado 3 de octubre la Segunda Liga de Drones, la Ibe-
rian Drone League 2020 Streaming Edition, arrancó motores 
con su primer gran premio en Toledo.

El equipo XBlades al que pertenece el campellero Erick Carratalá 
celebrando su triunfo

Som El Campello
uEl futbolista campellero Pa-
blo López Berenguer hizo su 
debut con el Villarreal Alevín en 
el torneo Memorial Francisco 
Bonmati (celebrado en Alicante 
y organizado por el Racing San 
Gabriel) , donde se reunieron 
equipos de Alicante, Elche, la 

Vega Baja y Murcia. El cam-
pellero quedó campeón del 
torneo con el equipo groguet y 
siendo designado mejor juga-
dor del campeonato y máximo 
goleador del mismo con 5 go-
les en los 5 partidos , incluido 1 
en la final en la que submarino 
se impuso 3-1 al Betis Florida.

Un debut soñadoEl Club de Gimnasia Artística Playas El 
Campello participa en el campeonato 
autonómico  en Castellón

Som El Campello
uLas atletas del Club de 
Gimnasia Artística “Playas El 
Campello” participarón el pa-
sado  3 y 4 de octubre en el 
campeonato autonómico, que 

se celebrará en la ciudad de 
Castellón.
Las gimnastas campelleras 
que participaron en esta com-
petición son Miriam Sánchez 
Cámara, Ayna Vera, Aránzazu 

Picón, Valentina Mikitinskis y 
Eva Duffaut. Todas ellas reali-
zaron una excelente actuación 
después del parón, volviendo a 
dejar el nombre de El Campello 
en lo más alto.
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Som El Campello
uEl pasado fin de semana, 17 
y 18 de octubre, cinco riders 
del club BMX el Campello se 
desplazaron hasta Almuñecar, 
Granada, para disputar el cam-
peonato de España de BMX.
El sábado 17 comenzaron la 
competición los corredores 
Izan Miralles y Fran Calvo. En 
categoría infantil, Izan Miralles, 
a pesar de sus buenas carre-
ras no consiguió llegar a la final 
mientras que Fran Calvo consi-
guió el 7 puesto.
El domingo 18, les tocó el tur-

no a los más chiquitines en 
categoría 5 y 6 años, Marcos 
Pastor se hizo con la 5ª plaza, 
Belén Calvo en categoría fémi-
nas 9 y 10 años con la 6ª plaza 
y Josué Devesa no consiguió 
pasar las clasificatorias.
La prueba se desarrolló bajo 
estrictas medidas de seguridad 
con un ambiente y clima espec-
tacular. Todos los corredores 
realizaron una excelente actua-
ción dejando el nombre de El 
Campello en lo más alto. Ahora 
toca seguir entrenando para la 
siguiente temporada.

Excelente actuación del Club de BMX de 
El Campello en el Campeonato de España

Corredores del Club de BMX de El Campello que participaron 
en el Campeonato de España

Som El Campello
uEl campellero Fran Calvo 
Garnés, del Club de BMX de 
El Campello, fue seleccionado 
para representar a la selección  
de la Comunidad Valenciana 
de este emocionante deporte.
El campeonato de España de 
BMX se disputó en Almuñécar 
Granada los días 17 y 18 de 
octubre donde Fran comen-

zó corriendo  en rueda de 20” 
categoría infantil tras pasar las 
motos clasificatorias y en la 
semi final se hizo con la sépti-
ma plaza del campeonato.
El domingo corrió en la cate-
goría Cruiser hombres, 13 a 
16 años. En la primera hizo 
una actuación impecable con-
siguiendo una cuarta posición. 
Desafortunadamente en la se-

gunda tras una caída, sin con-
secuencias, pasó la línea de 
meta en última posición. En la 
última prueba entró en 5ª  que-
dando fuera de la final.
Enhorabuena a nuestro rider 
campellero y nuestro deseo 
que en las próximas competi-
ciones le acompañe la fortuna 
ya que las aptitudes las tiene 
garantizadas.

Fran Calvo Garnes vistió los 
colores de la selección valenciana en 
el Campeonato de España de BMX

Fran Calvo junto a los riders de la selección valanciana de BMX

Los jugadores de bádminton de El Campello 
llegaron a cuartos de final en Oviedo

Som El Campello
uEl pasado fin de semana del 
10 y 11 de octubre se disputó 
en Oviedo el “Iberdrola Spanish 
Junior 2020” de bádminton, cita 
internacional a la que se des-
plazaron los campelleros Elena 
Payà y Adrián Oncina, del Club 
de Bádminton El Campello. Los 
dos jugadores participaron en 

las tres modalidades posibles: 
individual, dobles y mixto, sien-
do sus mejores resultados en 
estas dos últimas.
En concreto, Adrián Oncina, 
formando pareja con Fabián 
Gutiérrez (del Club Arroyo Te-
jada de Madrid) se enfrentaron 
en segunda ronda a la pareja 
que finalmente ganó la compe-

tición, perdiendo su encuentro 
a 3 sets. Hay que destacar que 
fueron los únicos que consi-
guieron hacer un set a esta pa-
reja ganadora. El otro gran re-
sultado fue el de Elena y Adrián 
como pareja en mixtos, donde 
con un gran juego llegaron a 
cuartos de final, cediendo fren-
te a una pareja portuguesa.

El Club de badmintón de El Campello se trasladó a Oviedo para disputar el “Iberdrola Spanish Junior”



u Un concepto de salón 
de belleza y peluquería 
Boutique, con servicios 
y productos exclusivos y 
personalizados .En nues-
tro salón podrás disfrutar 
de un buen ambiente y 
estilo que hemos creado 
para ti en VÍS.
Te daremos asesoramien-
to estético con un trato 
exclusivo y personalizado 
y realzaremos tu belleza 
natural , Pondremos a tu 
alcance los tratamientos 
que mejor le van a tu ca-
bello ,los peinados que 
mejor te sientan. El pro-
pósito de todo el equipo 
de VÍS es que te sientas 
como en casa ,te relajes y 
disfrutes de la experiencia.
Pídenos Cita .605 184 250

Salón Vis Peluquería & Estética

 ORIGEN FITNESS Y YOGA
u En Origen Fitness y Yoga queremos compar-
tir contigo nuestro entusiasmo por mantener un 
alto nivel en tu calidad de vida. Te proponemos 
invertir en ti mismo, tú eres lo importante.
Si quieres perder o ganar peso, tonifi car, encon-
trarte más ágil o aumentar tu fuerza o necesitas 
que alguien te guíe en la práctica del deporte, 
en nuestro Centro podrás acceder a todo ello a 
través de entrenamientos personalizados, dise-
ñados únicamente para ti, sin aglomeraciones y 
acompañado por nuestra Entrenadora Personal.
Dispondrás de un Diplomado en nutrición huma-
na y dietética, Experto en nutrición deportiva y 
en nutrición para la infancia y la adolescencia, 
que diseñará y planifi cará tu guía nutricional per-
sonalizada.
Y podrás acceder a un espacio tranquilo para la 
práctica del Yoga en grupos muy reducidos.
Entra en nuestra página web www.yogayentrenamiento.com, llámanos por teléfono al 647 
617 560 o pasa a conocernos en Avenida 6 de diciembre, 3, local bajo, en San Juan, Ali-
cante (junto a Plaza de la Constitución). Estaremos encantados de atenderte.

Herbodiet
u HerboDiet Espino Distribuciones, más de 40 años de experiencia  en la sa-
lud y bienestar a través de la venta y asesoría personalizada de nuestros pro-
ductos de origen natural. Además la relación calidad precio con la que trabaja-
mos y que ofrecemos, nos hace competir de manera importante en el mercado.
Contamos con un gran stock de productos; especias y condimentos, diferentes plan-
tas medicinales, dietética, productos para una dieta sana y balanceada, también 
productos para quienes desean llevar una alimentación ecológica, con o sin gluten, 
veganos,...fruta, verdura, pan masa madre y huevos todo ecológico, productos de lim-
pieza ecológicos y recargables, complementos nutricionales, cosmética, inciensos…
Cada vez son más las personas que nos dan su confi anza y se unen a 
un estilo de vida saludable y natural. Por eso y más trabajamos día a día 
para dar lo mejor de nuestros servicios y productos a nuestros clientes.
Gracias por confi ar en Herbodiet Espino Distribuciones,les estamos muy agradecidos.
Fácil aparcamiento en la calle Gabriel Miró.
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MÁS QUE BIO SAN VICENTE
u Mª José Muñoz, propietaria de + QUE BIO San Vicente, ha compaginado durante años 
sus emplazamientos en Pintor Picasso y Sol y Luz. Ahora centrará sus esfuerzos única-
mente en el establecimiento más céntrico, que cambia de local (pasa del 58 al 53 pero 
se mantiene en Pintor Picasso), donde seguirá ofreciendo los mejores productos de ali-
mentación vegana y vegetariana, además de un catálogo inagotable de posibilidades. No 
olvides que puedes utiliazar el parking del Ayuntamiento durante 1 hora de forma gratuita.

AMPLIVOX CENTRO AUDIOLÓGICO
u AUDÍFONOS DISCRETOS
Encuentra la solución a tus problemas de au-
dición en  Amplivox Centro Audiológico. Prue-
ba la nueva generación de audífonos que 
nos presentan, son tan discretos que parece 
que no lleves nada puesto. ¡Te van a encan-
tar! Además los especialistas de Amplivox te 
asesoran en todo lo necesarios para que en-
cuentres el audífono que mejor se adapte a ti.

Llama a los tuyos sin problemas
En Amplivox Centro Audiológico te hacemos la 
vida más fácil. Comunícate sin problemas con tu 
familia y amigos usando estos teléfonos senci-
llos, de botones grandes y compatibles con au-
dífonos
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ÓPTICA LA MAR
u Regresamos a nuestra rutina, vol-
vemos al trabajo, al estudio y desde 
Óptica La Mar ya tienen todo prepara-
do para proteger nuestros ojos de los 
riesgos de la emisión de luz azul que 
irradian las pantallas de los dispositivos 
electrónicos, teléfonos móviles, tablets, 
ordenadores.
Óptica La Mar vela por nuestra salud 
ocular desde el año 1.992. Al frente de 
este centro, Antonia Marco Pérez ofre-
ce el asesoramiento perfecto que nece-
sitas, una atención profesional y perso-
nalizada y un trato familiar y cercano.
En Óptica La Mar puedes realizar tu re-
visión ocular y auditiva con total segu-
ridad, visítales y descubre sus últimas 
promociones.
Avda. La Mar, 19 - El Campello
T:  965 63 05 12- M: 623 38 70 32
optica.lamar@gmail.com
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Dr. Alberto Cordero
Hospital Universitario de San 

Juan de Alicante

El Botiquín

Conceptos clave de la 
pandemia de coronavirus
u No cabe duda de “coro-
navirus” va a ser una de las 
palabras estrella del 2020. A 
fi nales de diciembre de 2019 
se empezó a describir algunas 
series de casos de neumo-
nías diferentes de la común. 
A fi nales de febrero de 2020 
se identifi có el causante de 
estas infecciones, el corona-
virus SARS-2, y se denominó 
a la enfermedad causada por 
este virus COVID-19 (deriva-
do de COronaVIrus Disease 
2019). Por tanto, una cosa es 
el virus (coronavirus SARS-2) 
y otra la enfermedad que cau-
sa (COVID-19). Desde hace 
décadas que tenemos conoci-
miento de que los virus exis-
ten y son perjudiciales para 
nuestra salud, pero ¿Qué ha 

hecho que este nuevo virus se 
haga tan famoso?
Todos los virus son enferme-
dades contagiosas, es decir, 
se transmiten de persona a 
persona. Algunos lo hacen a 
través de la sangre (como el 
de la hepatitis B), los fl uidos 
(como el VIH) y otros a tra-
vés de las partículas de aire 
(como la gripe o el resfriado 
común). La capacidad de con-
tagiar de cada virus es lo que 
marca su impacto en la pobla-
ción. El coronavirus SARS-2 
tiene mucha capacidad de 
contagio a través de las par-
tículas respiratorias y por eso 
en menos de 6 meses afectó 
a prácticamente todo el mun-
do desde su foco original en 
China. 

Pero además de contagiar, la 
segunda característica defi -
nitoria de un virus es su ca-
pacidad de producir enferme-
dades graves. El coronavirus 
SARS-2 causa síntomas gra-
ves que hace que los enfer-
mos tengan que ingresar para 

cuidados respiratorios en casi 
el 20% de las personas con-
tagiadas. Además, de las per-
sonas que precisan ingresar, 
casi un tercio necesitan me-
dios especiales para sopor-
te respiratorio que es lo que 
hace peligrar los recursos 
sanitarios y hospitalarios. Así 
que este nuevo virus además 
de muy contagioso es muy 

virulento, una combinación 
peligrosa.
¿Y qué soluciones tenemos 
para este virus? Hoy por hoy 
no tenemos casi ninguna po-
sibilidad de modifi car la viru-
lencia del virus, salvo algunos 
tratamientos que se aplican 

en la fase de la enfermedad 
en las que se dispara la in-
fl amación. Pero sí podemos 
luchar contra su capacidad 
de contagio con medidas de 
aislamiento: distanciamiento 
social, mascarillas y lavado 
de manos. El confi namien-
to es la medida más radical 
y la más efi caz para reducir 
los contagios. A parte de eso, 

y una vez superados peores 
momentos de la pandemia, 
todos podemos ser protago-
nistas de nuestra propia his-
toria y contribuir a frenar la 
extensión de la enfermedad, 
con la responsabilidad perso-
nal e individual de nuestras 

acciones que se sabe que 
reducen nuestras posibilida-
des de contagio. Así que el 
coronavirus SARS-2ces un 
muy contagioso y virulento 
por lo que solo protegiéndo-
nos podemos prevenir las 
consecuencias de la enfer-
medad potencialmente grave 
y mortal que produce, la CO-
VID-19.

uEl 80% de la información que recibimos a diario entra por los ojos que son los órganos 
más pequeños (a penas 25mm), delicados y desarrollados del sistema visual.
Es fundamental cuidarlos para mantener una buena calidad de vida. No sólo la visión 
borrosa es un síntoma de problemas visuales, también el dolor de cabeza, la fatiga, la 
sequedad ocular, problemas en la lectura o en la concentración, mareos o somnolencia 
después de realizar tareas… 
Como óptico-optometrista te recomiendo que cuides TU ALIMENTACION (rica en vita-
minas A, C y E), LA ILUMINACIÓN de lugares de estudio, ofi cina o en casa, mantén los 
ojos HIDRATADOS, utiliza GAFAS DE SOL con fi ltros UV todos los meses del año pero 
lo principal  REALIZA REVISIONES OPTOMÉTRICAS PERIÓDICAMENTE sobre todo 
si eres menor de 20 años o mayor de 40, diabético o tienes antecedentes familiares con 
patologías oculares.
P.D. El cielo, como el mar, no tienen color, los vemos azules por la dispersión de la luz 
del sol.

 ¿ES EL CIELO AZUL?                          

SANVISPORT
uEl mes de octubre es el mejor para practicar deporte. Una vez dejados atrás los 
excesos del verano, puedes ponerte en forma apostando por el fi tness y las artes 
marciales. En SanviSports siguen fomentando el deporte de alta competición con 
grandes referentes del Taekwondo y una gran base de futuros campeones.
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 ORTOPEDIA SAVALL
uEn la Ortopedia Savall queremos mejorar el bienestar de tu salud día a día, para 
ello contamos con un gran abanico de artículos, como  grúas,  camas,  pone me-
dias,  calzadores especiales, etc. 
Ortopedia Savall cuenta con la experiencia de un gran equipo multidisciplinar de  
técnicos  ortopédicos  y con unas  tecnologías muy avanzada  escaner 3D para 
férulas y otros sistemas de valoración ortoprotésica. 
Si tienes alguna duda, coge cita al 66 29 61 600

EL EQUIPO DE LA CLÍNICA DENTAL CONSUELO FLORES
u La Clínica Dental Consuelo Flores nació con la idea de transformar la ansiedad y el miedo al dentista que 
sufren los pacientes en confi anza, tranquilidad y confort.
Es una clínica dental familiar, establecida en San Vicente del Raspeig, desde el año 1994. Su misión es ofrecer un 
servicio dental personalizado, profesional, ético y accesible, orientándose siempre a la satisfacción del paciente.
Quieren ayudar a que personas con cualquier tipo de problema de salud bucodental, estético o funcional, mejoren 
su calidad de vida. Creen fi rmemente en la especialización como el camino hacia el éxito. Por eso, han reunido 
a un equipo de especialistas interrelacionados, 14 personas experimentadas e implicadas, en las que podrás 
confi ar.
Gracias a sus profesionales especializados y su constante formación, encontrarás la mejor solución a todos tus 
problemas dentales, y los de tu familia, en un mismo lugar, sin necesidad de desplazarte a otras clínicas.
Cuentan con gabinetes dentales totalmente preparados y adaptados para cualquier paciente y tipo de tratamien-
to dental, una sala de diagnóstico con la última tecnología 3D y una completa sala esterilización con la máxima 
seguridad clínica. 
Respecto a la tecnología 3D son pioneros en San Vicente del Raspeig en Odontología Digital 3D ofreciendo al 
paciente una precisión y seguridad absolutas en la planifi cación del diagnóstico y el posterior tratamiento.
Te ofrecerán todas las distintas opciones de tratamiento, adaptadas y personalizadas a tus necesidades estéticas 
y económicas, buscando siempre la mejor solución a tus necesidades.

MEDRESELVA
uEstos complementos 
solos o mezclados entre 
sí, presentan una acción 
estimulante de las fuerzas 
defensivas del orgasnismo 
frente a agentes agresivos 
no específi cos contribu-
yendo asi a prevenir y eli-
minar infecciones. También 
presentan acción antimi-
crobiana, antibacteriana, 
antiviral, antifúngica y anti-
infl amatoria.

Aquí os dejo una selección 
de complementos diatéticos 
que os ayudarán a empezar 
el otoño con buena energía. 
Jaleas, propoleos, echina-
ceas, probiótivos, Reishi, 
cúrcuma...
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GINECÓLOGA Y OBSTETRICIA DRA. IRENE VELA
u En febrero de este mismo año comenzamos este proyecto con toda la ilusión, con unos inicios complicados por todo 
lo que nos está tocando vivir, pero aquí estamos para quedarnos y seguir atendiéndoos en la consulta de Ginecología y 
Obstetricia de la Dra. Irene Vela en El Campello, con rigurosas medidas de higiene y desinfección.
Nos preocupamos por la salud de cada una de nuestras pacientes en las diferentes etapas de la vida de la mujer, po-
niendo especial énfasis en la educación de la medicina preventiva, prestando asesoramiento profesional en las dudas y 
patologías que puedan ir surgiendo. Asimismo, realizamos seguimiento del embarazo de una forma personalizada y de-
tallada, con la mejor tecnología 4D y 5D para conocer al nuevo miembro de la familia desde que comienza su formación. 
Ponemos a disposición de nuestras pacientes distintos canales para establecer comunicación, ya sea vía telefónica, 
por e-mail, a través de las redes sociales que mantenemos actualizadas o mediante nuestra página web, en la que se 
puede concertar cita on-line a cualquier hora del día. 
Por el momento, colaboramos con las compañías aseguradoras DKV y Adeslas, con la intención la ampliar el abanico 
de opciones en este sentido. 
Encontrar una ginecóloga de confi anza que te apoye, que te escuche y con la que te sientas cómoda preguntando ab-
solutamente todo, es nuestro objetivo y nuestra forma de trabajar. 
Queremos estar a vuestro lado y haceros la vida más fácil, teniendo a mano el cuidado de vuestra salud femenina. Por 
ello, si vienes con una amiga o familiar, ambas disfrutaréis de un 15% de descuento en vuestra visita, ya sea ginecoló-
gica o de embarazo. Ven y quédate tranquila!

Trabajamos en equipo para dar solución a los casos más complejos. También conta-
mos con tecnología de vanguardia, para que nuestros pacientes en su primera visita, 
puedan ver al momento el estado de su boca a travez de una cámara intra-oral.
Asesoramos en el tratamiento adecuado, realizando un examen inicial y su diagnós-
tico.
Somos una Clínica Dental familiar que mantiene las tradiciones donde el concepto de 
atención al cliente es nuestra prioridad.
Aportamos nuestra experiencia y dedicación exclusiva de más de 35 años, para ofre-
cer la garantía y seriedad necesaria.
Trabajamos por y para los pacientes, ofreciendo un amplio horario, atendiendo ur-
gencias las 24h/7 (24 horas los 7 días de la semana) y aceptamos todas las compa-
ñías de seguros dentales.

LASAROCA DENTAL EL CAMPELLO
Tel.: 965 630 759 - Carrer del Doctor Fleming, 41 2 izq
03560 El Campello - Alicante

LASAROCA DENTAL
u Nuestra clínica dental LASAROCA ha puesto en marcha nuevas técnicas y proto-
colos de seguridad, para proteger tanto a los pacientes como a nuestros profesionales 
del COVID-19 ( Bioseguridad )
Desde la dirección de LASAROCA DENTAL, hemos activado los protocolos que dictan 
el Ministerio de Salud y el Colegio de Odontólogos, realizando la inversión necesaria 
para la desinfección de gabinetes (cañón de ozono - lamparas ultravioletas ) e instru-
mental ( autoclave de alto rendimiento).

Nuestro equipo esta integrado por profesionales con más de 15 años de experiencia 
que cubren todas las especialidades (odontología general, ortodoncia, odontopedia-
tría, implantología …)
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 CM 24
uEn nuestra Clínica, apostamos por la infancia y la ju-
ventud, por eso hemos incorporado una nueva tecno-
logía para el tratamiento especial de los niños y niñas:
El MÉTODO PIECITO para el estudio y tratamiento de 
las patologías infantiles.
Y el sistema NEWFFET de diseño y confección de 
plantillas podológicas, por técnica de escaneo 3D e 
impresión 3D, específi cos para ellos.

Con estos métodos, obtenemos dos ventajas: El diseño exacto y completamente ade-
cuado para la  patología de nuestros pequeños y la entrega en pocos días de los sopor-
tes plantares podológicos, diseñados y  fabricados por el propio podólogo.
Las patologías en los pies infantiles se considera que se curan por ellas mismas, pero 
nada más lejos de la realidad, y si no se corrigen desde el principio es muy difícil poderlas 
subsanar de mayores.
Un buen estudio de la pisada en los niños evita problemas de mayores: dolores de espal-
da, problemas al  realizar deporte no consiguiendo mejorar el rendimiento.
Porque hay que distinguir entre actitudes y patologías de la marcha (las primeras se cu-
ran expontaneamente, las segundas no) y eso sólo lo puede diagnosticar un especialista 
en biomecánica y la marcha como es el podologo.
Con el deseo de ayudar a nuestros niños durante todo el año 2020, la exploración es 
completamente gratuita, no debiendo de abonar nada por ella.

ÓPTICA SANTA FAZ
u Llevan muchos años cuidando de tu salud visual y lo seguirán haciendo. Son un 
auténtico referente en el municipio y siempre encuentran la solución adecuada para sus 
clientes. Ponte en las manos de los mejores profesionales y mejora tu calidad de vida. 
¿Aún no tienes nuestro KIT ANTIVAHO?¡A qué esperas!! Tus gafas siempre perfectas 
con nuestro kit antivaho consíguelo. Con el spray específi co tendrás los cristales de tus 
gafas siempre nítidos y con la gamuza antivaho los dejarás perfectos para no sufrir las 
molestas neblinas por el vaho al llevar la mascarilla. ¡¡No te quedes sin el tuyo!!

CLÍNICA DENTAL DRA. DE LA FUENTE
u En nuestra Clínica Dental todos nuestros odontó-
logos atesoran una gran experiencia y cualifi cación 
en todas las áreas odontológicas.
Trabajamos cada día para mantener tu confi anza, 
poniendo a tu disposición unas instalaciones mo-
dernas y cálidas y asegurándote los mejores resul-
tados y con los mayores estándares de calidad y 
seguridad.
Nos preocupamos por tu bienestar, tu salud y la de 
tu sonrisa. 
Si estás buscando una clínica dental de confi anza 
en San Juan de Alicante agenda tu cita con nosotros  
en el teléfono 965 50 50 34
CUMPLIMOS CON TODOS LOS PROTOCOLOS 
FRENTE AL COVID-19. Nuestra clínica dental es un 
lugar seguro, con todas las medidas de protección 
implantadas.
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uLa concejalía de Medioambiente, dirigi-
da por el edil y alcalde en funciones Julio 
Oca (Cs), celebrará a partir del próximo 
lunes 26 de octubre la “Semana de la 
Sostenibilidad” y, para ello, ha puesto en 
marcha toda una serie de charlas, talleres 
y cuentacuentos para todas las edades 
que se sucederán desde la citada fecha y 
hasta el miércoles 4 de noviembre.
Con esta iniciativa, la concejalía de 
Medioambiente desea recuperar la cele-
bración de las actividades previstas para 
la “Semana del Medioambiente”, tradicio-
nalmente llevada a cabo durante el mes 
de junio, pero que este año, con motivo 

de la crisis sanitaria ocasionada por la 
Covid-19, decidió aplazarse hasta el pre-
sente mes.
Por este motivo, Medioambiente ha deci-
dido también rebautizar el nombre de esta 
semana por el de la “Semana de la Soste-
nibilidad” para poner en valor la importan-
cia del equilibrio que ha de existir entre la 
sociedad y su medio ambiente. 
“Hemos de ser capaces de satisfacer 
nuestras necesidades equilibradamente, 
con un adecuado uso de los recursos, 
apostando por el reciclaje, sin embargar 
medioambientalmente a las generaciones 
venideras”, afirma Julio Oca que, anima a 
todos los ciudadanos a participar en todas 

las actividades programadas y diseñadas 
para disfrutar en familia y para el público 
en general.
Seis días repletos de actividades
De esta manera, durante seis días y a lo 
largo de toda una semana, pequeños y 
mayores podrán adentrarse en el saluda-
ble mundo de la sostenibilidad a través de 
toda una serie de jornadas que arrancan 
el próximo día 26, a las 18.00h de la tarde, 
en el Centro Social “El Barranquet”, con el 
“Taller de los Secretos de la Energía”, a 
cargo del educador ambiental, Javier Ma-
sutier, destinado a los más pequeños de 
la casa. 
El miércoles siguiente, el Parque Cen-
tral Municipal acogerá “Cuentacuentos 
para cambiar el mundo”, de la mano del 
prestigioso artista Alberto Celdrán, que se 
autodefine como “cuentero y aprendiz titi-
ritero”, director de la compañía de teatro 
Fàbrica de Paraules y del Instituto Inter-
cultural de la Narración Oral, que hará las 
delicias de las familias con sus magnífi-
cas interpretaciones. 
Además, la concejalía ha reservado para 
los más pequeños el sábado 31 y el 
miércoles 4 de noviembre, nuevamente 
en el Centro Social “El Barranquet”, para 
que participen en los “Talleres ODS” y 

los “Talleres del Agua”. Actividades ex-
perimentales sobre los objetivos de de-
sarrollo sostenible y el ciclo urbano del 
agua en los que podremos acercarnos 
al funcionamiento de una depuradora o 
al análisis de agua de nuestra población. 
Estas actividades serán impartidas por 
los educadores medioambientales, Ja-
vier Masutier y Juan Antonio Bravo, res-
pectivamente. 
Dentro de las actividades planteadas para 
el público en general, el Centro Social “El 
Barranquet” acogerá el viernes 30 octu-
bre y el lunes 2 de noviembre, las charlas 
-coloquios “Los Secretos de la Energía”, 
“El Ciclo Integral del Agua” y el “Taller 
ODS”. Todas las exposiciones serán a 
cargo de expertos en el sector medioam-
biental como el Dr. Juan Carlos Sancho; 
el Técnico Antonio Amo y la Dra. Asun-
ción Menargues.
Toda la información estará disponible en 
la agenda web y redes sociales munici-
pales. El aforo es limitado por lo que para 
asistir los interesados habrán de incribirse 
a través de la dirección de correo electró-
nico medioambiente.elcampello@elcam-
pello.org, indicando nombre y apellidos, 
actividad, horario y número de personas 
interesadas en participar.
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Charlas, cuentos y talleres para celebrar 
la semana de la sostenibilidad

u La concejalía de Parques y Jardi-
nes, dirigida por Julio Oca (Cs), infor-
ma de la reapertura del parque canino 
de Villa Marco, junto a la calle Alcalde 
Josep Poveda Verdú. Tras semanas 
de tareas de reacondicionamiento de 
la infraestructura y el cuidado y asen-
tamiento de las plantaciones realiza-
das en la zona, los usuarios ya tie-
nen a su disposición este parque que 
cuenta con mobiliario lúdico para los 
canes, fuente, dispensador de bolsas 

para excrementos y bancos para los 
acompañantes de nuestras masco-
tas. Concretamente, los perros podrán 
disfrutar de una empalizada, donde 
el animal deberá atravesar un table-
ro subiendo por un extremo y bajan-
do por el lado contrario, un balancín y 
un túnel. Este mobiliario, proporciona 
a nuestras mascotas agilidad, fortale-
za, destreza, independencia, agudiza 
su equilibrio, obediencia y tonifica sus 
articulaciones y musculación.

Reapertura del parque canino de Villa  Marco

El Concejal de Medioambiente, Julio Oca Cs

El parque canino de Muchavista vuelve a abrir sus puertas


